
うぐいすの森自治会活動報告（2024年度） 

会議内容 

１．八杉会長より、今後も平井区とはより密に連携をしていきたいと挨拶。 

２．片井区長より、自治会より要望書を提出してもらい、市に提出する旨挨拶 

３．今までの平井区との関りを中心に意見交換 

（１）公民館活動への参加 

・小学校の PTA に対して 12 月お菓子とみかんのプレゼント。 

・敬老会に市から提供されるおもちなどがうぐいすの森に配られないことがあったことから、うぐ

いすの森から平井敬老会に 1 名役員（兵頭さん）を出しているので、よろしくお願いしたい。 

・民生委員は木内スミ子さん（いきいきサロンは木内さんアレンジ） 

  （２）長野県共済交通災害（年 400 円）の制度がある。 

（３） 万が一の際には平井消防団にお願いすることとなる。 

（４） 平井区協力費として自治会から従来通り、年間 80000円の支払いを行うこと。なお、支払い時

期は 5 月に振り込みとなった。リゾートマンション管理組合からは年間 50000 円の支払いを行

うこととなった。 

会議内容 

１． 佐久建設事務所前任者の丸山氏より引継ぎがあったということで、具体的に現場を確認、昨年自治

会から要望のあったダンプの往来によって傷んだ道路を補修する件について、今後の方針について

改めて話し合った。 

(ア) 河川工事を請け負った高重建設から、下請けのインフィニティから、敷地に土砂を入れ

たいという所有者（岡田氏）の希望によって、土砂を埋めたもので、自治会の許可を得ていると

聞いているとの発言があった。これに対しては当うぐいすの森は佐久市と自然環境保全協定を締

■平井区長とうぐいすの森役員 第１回打ち合わせ 

 日時：2024年 4月 23日 9時～10時 

 場所：自治会管理会館にて 

 参加者：平井区区長、副区長 

    ：うぐいすの森自治会会長、管理事務所 

■産廃土砂搬入に伴ううぐいすの森道路破損修理について（2024年度第 1回） 

 日時：2024年 4月 24日 13時 30分～14時 

 場所：自治会館にて 

 参加者：長野県佐久建設事務所：整備課課長補佐兼整備第一係長 櫻井 良博氏 

同 整備課整備第一係 主査 金子 宇弘氏 

佐久市建設部道路建設課道路建設係：津布工 尚史氏 村上 紘稀氏 

高重建設工業株式会社：土木部長 萩原 敏一氏 他２名 

うぐいすの森自治会：会長、理事（書記） 

管理事務所：上野哲夫顧問 岩下武管理部長 

     



結しているのであり、自治会が許可したということは有り得ないと返答した。 

(イ) 佐久建設事務所より、舗装修繕するかは今後の話し合いであるかのような発言が有り、

これに対しては、前任者の丸山氏より傷んだ個所はパッティング法により修理することは明言さ

れており、具体的な修繕個所については県からの提案を待っている段階で止まっている、引継ぎ

が充分行われていないのか、議論を巻き戻すような発言は許されない、と伝えた。 

(ウ) 県からは全面舗装のやり直しはできないが、傷んだところをカットして修繕することで

改めて了解があった。 

(エ) 該当の市道部分に対しては、昨年より、湧水個所の水を排出できるよう根本的に直して

ほしい旨要望を出しているが、平井の区長を通してくれとのことであり、2 回にわたって要望書も

提出してあることを伝えた。市よりは暗渠にするなどの根本的な修繕を行うとの言葉があった。 

(オ) 自治会より要望として、次の総会（6 月）までには補修が終了しているようにと伝えたが、

工事を終了させるのは難しいが、おおよその目安について合意できるようにするとの返答であっ

た。 

 

 


